

PROTOKOLL!

Zur Innungsversammlung vom 18.03.2023 bei unseren Kollegen Familie Richter

Voller Freude wurden wir von der Familie Richter in Finsterwalde begrüßt.

Nach einer ersten Stärkung am reichhaltigen Buffet eröffnete unser Obermeister, Steffen Huber, die Versammlung um 10.30 Uhr, dabei gratulierte er als Erstes unserem langjährigen Mitglied Willmar Lobbes zum 71. Geburtstag.

Dann hielt uns Herr Axel Bernhardt von der Handwerkskammer Cottbus einen Vortrag über Solaranlagen, Wärmepumpen und Deren Fördermöglichkeiten. Dies war äußerst interessant.

Als Nächstes fand ein interessanter Workshop mit Produkt RUBICO statt.

Jürgen Kummert zeigt uns dann zwei schöne Filme mit dem Beamer über unsere letzte Innungsfahrt nach Braunschweig und über unseren Besuch beim Kollegen Ulli Deter.

Die Leiterin der Kreishandwerkerschaft Sabine Block stellte uns dann den letzten und den neuen Haushaltsplan vor, Welche wir einstimmig annahmen.

Außerdem wurde im Zuge der nun stattfindenden Wahlen der alte Vorstand entlastet und der Neue einstimmig gewählt. Die Besetzung der einzelnen Positionen blieb unverändert.

Obermeister : Steffen Huber,

Stellvertreter : Hannes Barthel,

Kassenwart : Gundmar Richter,

Lehrlingswart: Michael Haase,

Schriftführer : Thomas Wetzel,

Sabine teilte uns außerdem mit, dass sie ab dem 1.Mai 2023 in den wohl verdienten Ruhestand geht, und stellte uns ihre Nachfolgerin, die neue Vorstandsvorsitzende der Kreishandwerkerschaft, Susan Stephan vor. Sie bedankte sich für die Beteiligung aller Innungen an ihrem Abschiedsgeschenk und für die langjährige gute Zusammenarbeit miteinander.

Nun gingen wir die Punkte unserer Innungsfahrt nach Bad Grund im Westtharz noch einmal durch.

Wir beschlossen anschließend, dass die Fahrt 2024 in Richtung Naumburg führen soll.

Beim Punkt Sonstiges, gab es einen angeregten Informationsaustausch unter den Kollegen.

Die allgemeinen Situation in den Betrieben wurde als durchschnittlich bis gut beschrieben, trotz gestiegener Kosten und den hohen Krankenstand bei den Mitarbeitern.

Es folgte noch einmal eine kleine Stärkung mit anschließender Werkstattbesichtigung. Wohl genährt verabschiedeten sich dann alle von der Familie Richter, und bedankten sich für die gute Bewirtung.

Damit war unsere letzte Versammlung in diesem Jahr zu Ende.

Schriftführer: THOMAS WETZEL